
Foyer l’Accueil 159 rue de l ’hôpital Doué la Fontaine 49700 Doué en Anjou  
Courriel : equipe-laccueil@adapei49.asso.fr Téléphone équipe : 02.41.59.86.78  

L’Avis de l’Accueil 
L ’e - journal  du  terr i to i re  saumurois  

Mars 2025 

Dossier spécial : 
 

Projet danse 
 

 Pages 6-7 et 8-9 

Fête de Noël  2-3 

Accueil de jour  4 

Théâtre  5 

Ça décoiffe ! 10 

Atelier musique /      

Forum des métiers 
11 

J’aime les galettes  12-13 

Les canaris jaunes 14 

Côté SAVS 15 

Départs du foyer 16 

Dans ce numéro 

L’édito 
 

En parcourant ce nouveau numéro de notre 

journal, vous verrez beaucoup de sourires sur 

les photos. 

La bonne humeur, le partage, l’harmonie 

étaient bien au rendez-vous, avec même un 

zeste d’affection chez certains. 

De plus en plus d’activités se font entre les 2 

foyers du territoire saumurois. 

Et c’est pas fini ! 

Promis, on va continuer sur ce rythme en 

2025…. 

Sophie  
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Fête de Noël  

Mme Bernier de 

la Mairie  de 

Doué et M. 

Chesneau du 

Comité Local 

Saumurois 

étaient aussi de 

la partie. Merci à 

eux ! 

Cette année, 

Anne Claire et 

les habitants de 

l’habitat inclusif : 

les Résidences 

des Jardins 

verts étaient 

avec nous. 
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Fête de Noël  
 

Clin d’œil à Michel V  

représentant famille 

du CVS et à Mme 

Bernier de la mairie 

pour les cadeaux. 
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Je trouve que cette salle 

est bien même si elle 

manque encore un peu 

de déco. Mohamed 

Au C.I.T.L une salle vient d’être créée pour accueillir les résidents 

qui viennent en accueil de jour. Ils y sont accueillis le matin à leur 

arrivée. Ils peuvent y déposer (sous clés) leurs effets personnels 

mais c’est également un endroit où ils peuvent se reposer après 

le déjeuner.  

Les résidents ont participé à la réflexion de l'aménagement de 

leur salle et ils ont commencé à l'investir. Dans l’atelier poterie ils 

ont déjà fabriqué des pots à crayons et bientôt, en art créatif, ils 

peindront une étagère qu'ils intégreront ensuite dans la salle. Le 

projet d’y déjeuner le jeudi midi est à l’étude. 

Actuellement 8 personnes sont accueillies en accueil de jour à la Maison des Pins : Manon, Eva, 

Mylène, Virginie, Mohamed, Alexis, Agathe et Philippe. Anne-Nathanaëlle 
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Cette salle me plaît bien. On 

peut s'y reposer tranquillement. 

C'est bien de faire le temps 

d'accueil et de repos ici. Alexis 

J'aime bien regarder La Petite 

Maison dans la Prairie ici après 

le repas du midi. Virginie 

J'aime bien être là. Agathe 

Moi, ça me va ici ! Louise 
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Théâtre  

Noctilus 

L’atelier théâtre de l’Esat 

du Jardin des plantes 

de Doué a donné un 

spectacle en ville.  

 

On y a reconnu quelques 

comédiens... 

A l’invitation du Comité Local 

Saumurois, la Compagnie 

Noctilus est venue à la Maison 

des Pins pour un après-midi de 

théâtre participatif autour des 

émotions.  
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Dansez maintenant par Cynthia  

Petit bilan de cette semaine de danse. Les personnes ont pu nommer leur plaisir d’avoir 

partagé cette semaine riche au niveau culturel, sportif et humain.  

Face aux bienfaits de la danse sur le corps et l’esprit, cela donne envie de développer 

d’autres projets autour de la danse.  

 

Nous avons aussi appris à connaître le monde du spectacle. La création des différents 

tableaux, qui une fois mis bout à bout, nous donne un bel enchainement.  

Pouvoir assister à la dernière répétition de danse des professionnels avant le spectacle a 

été également intéressant. Le travail de la régie (calage son et lumière...).   

C’était très sympa très cool.  

J’ai bien apprécié la danse, les répétitions 

et le spectacle. Je me suis bien amusé. 

Thierry 
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Grâce à ce projet, les personnes ont pu 

améliorer leur confiance en elles.  

Elles se sont senties valorisées grâce à 

l’accompagnement et l’écoute de qualité 

que nous a proposé la troupe. Un travail 

gratifiant qu'ils ont pu partager avec leur 

entourage lors de la représentation.  

C’était très bien, j’ai apprécié 

même si au début j’ai trouvé 

ça nul ! Parce que pour moi 

la danse c’est le break 

dance.  

Mais en fait j’ai adoré ! 

Anthony  

 

Sur la piste, nous avons 

travaillé la difficulté du 

lâcher-prise et laisser 

l’expression du corps 

faire son œuvre.  

 

Yvann nous a rappelé    

l’essentiel : être dans le 

plaisir ! 

Dansez maintenant par Cynthia  
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C’était bien, on s’est bien amusé, on a 

bien rigolé.  

J’ai regardé le spectacle ça m’a plu. 

Laurent G 

Ces temps d’échanges et 

de partage entre adultes 

accompagnés et collégiens 

sont précieux.  

 

Ils permettent, à mon sens, 

une meilleure compréhension 

du handicap mais également 

de casser les préjugés.  

 

C’était bien.  

Ils ont dansé dehors.  

Y’avait des collégiens aussi.  

Thierry J 

Dansez maintenant par Cynthia  
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Relationnellement, les personnes ont pu apprendre à se connaître, à créer du lien 

entre les 3 structures d’accompagnement social (Les foyers : de Doué, de la 

Breille les Pins et l’Esat de la Rebellerie)  

Ce projet nous a permis également de nous faire connaître sur notre commune. 

Merci encore au dynamisme de 

l'équipe.   

 

Yvann, Evan et Alexandre étaient 

vraiment attentionnés aux besoins 

des personnes, ils ont su partager 

leurs passions.  

C’était mon premier spectacle 

de danse. On s’est entrainé au 

foyer. On a vu un film de 

danse, on a parlé à Radio 

Doué et le samedi on a vu le 

spectacle de Yvann et Alexis. 

  

J’ai appris des pas, des 

échauffements.  

A notre spectacle, au début, 

j’étais un peu stressée mais 

c’était sympa.  

Marie 

Dansez maintenant par Cynthia  
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Trois étudiantes en 2ème année de CAP de coiffure du 

CFA de Saumur nous ont sollicités pour mener à bien, 

dans le cadre de leurs études, un projet au sein du foyer. 

Elles souhaitaient coiffer des personnes en situation de 

handicap. 

Après en avoir échangé avec les résidents, une première 

rencontre a été organisée autour d’un goûter pour nous 

permettre à tous de faire connaissance. 

6 résidents du foyer se sont portés volontaires.  

Un grand merci à Lya, Malya et Cloé. 

Ça décoiffe ! 

Sur  le  vi f   

C’était bien. Merci Cloé 

j’étais bien coupé ! 

Christophe 

Grave sympas, gentilles et 

rigolotes… Je recommande.  

La fille qui m’a coiffé, elle m’a 

coiffé trop bien.  

Faudrait qu’elle revienne ! 

Anthony 



L ’av is  de l ’Accuei l  Page  11  

Atelier musique 

Sur  le  vi f   

Tous les quinze jours à la Breille autour du piano d’Hervé. 

Nous avons participé au Forum des métiers 

organisé par le Centre Socio Culturel de 

Doué la Fontaine fin février. 

 

Des élèves de quatrième de deux collèges 

douessins et de la MFR sont venus pendant 3 

heures à la rencontre de professionnels. Une 

quarantaine de métiers étaient représentés. 

 

26 élèves se sont arrêtés à notre stand pour 

prendre des informations. Certains postuleront 

peut être pour un faire un stage au foyer.  

Cynthia 

Forum des métiers  

On fait des gestes, on 

chante tous les chanteurs… 

les chanteuses aussi !      

Frédéric 

Les cornichons ! Laurent 

Du rythme,  

du souffle 

et le plaisir  

de chanter 

ensemble. 
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Galettes  

avec les  

familles 

J’aime les galettes  
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Galettes 

avec les 

voisins 

Les 

galettes  

du  

Comité  

local 

J’aime les galettes  
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J'ai bien aimé le foot, c'était un moment convivial ; riche en 

émotions ! Désolé pour toi Léonie, vive Nantes ! Virginie 

J'espère qu'ils ont gagné en plus c'était un beau match ! 

Laurent G 

Je sais pas qui a pris les places mais la vue est parfaite ! 

Anthony 

Match nul, dans tous les sens du terme !  Vive le SCO d'Angers ! Léonie 

La première étape, trouver un week-end où Léonie travaillait 

pour aller voir un match. Après, j'ai acheté les places en 

ligne. Ensuite, j'ai reçu un mail me disant que j'avais reçu les 

places.  

Puis le jour J ! Très content d'avoir partagé avec les résidents 

et Léonie. Très ému de revenir dans la ville où je suis né. 

Vive le FC Nantes !  Antoine 

Sur  le  vi f   
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Côté SAVS* 

L'humour, la solidarité et le partage définissent ce moment convivial que nous 

avons pu partager, le temps d'une balade sur le marché de Saumur et d'un 

restaurant. Ceci à l'occasion de notre regroupement de fin d'année SAVS. 

Chacun a pu rire et échanger sur ses projets et l'année passée.  

 

Cette année nous avons fêté le départ de deux personnes et l'entrée de deux 

nouvelles.  

C'est un vrai plaisir pour l'équipe du SAVS d'avoir et de continuer à participer 

à la concrétisation des projets des personnes accompagnées.  

Pauline 

 

* Service d’Aide à la Vie Sociale 

Sur  le  vi f   
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Départs du foyer 

Flora, Virginie et Antoine 

ont choisi de quitter le 

foyer.  

 

 

Bonne route à eux dans 

leurs nouveaux projets. 

Sur  le  vi f   


